

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Neuf étudiants du Cégep de Lévis brillent à l'Assemblée nationale du Québec

Lévis, le 7 février 2023 – Du 9 au 13 janvier 2023, une délégation d'étudiants en <u>Sciences humaines</u> et en <u>Histoire et civilisation</u> du Cégep de Lévis a participé au 29° Forum étudiant. Cette simulation parlementaire, organisée par l'Assemblée nationale du Québec, a permis à 125 étudiants de niveau collégial, dont neuf de notre cégep, de mieux comprendre les bases du fonctionnement des institutions parlementaires au Québec.

Les étudiants ont activement participé au processus législatif en prenant part aux travaux en commission parlementaire et au salon Bleu en plus d'avoir mené un mandat d'initiative et adopté un énoncé budgétaire. Ils ont eu l'occasion de s'exprimer et de débattre sur des enjeux qui leur tiennent à cœur, notamment sur les projets de loi suivants:

- Projet de loi 1: la Loi sur le droit à la déconnexion numérique;
- Projet de loi 2 : la Loi sur les droits et libertés de la personne en contexte d'intervention policière;
- Projet de loi 3 : la Loi sur la réforme du mode de scrutin.

Accompagnés de leurs professeurs Simon Beauchamp-Léveillé, conseiller des attachés de presse et au projet de loi 2 et Blaise Giguère-de Carufel, conseiller du leader parlementaire et membre du comité pédagogique du Forum étudiant, les étudiants du cégep ont occupé différents postes :

- 👂 Jeanne Boutin (Lévis), participante à l'étude détaillée d'un projet de loi en commission parlementaire
- Alexis Caron (Lévis), whip du 2^e groupe d'opposition
- Thierry Carbonneau (Lévis), participant à un mandant d'initiative
- Hauris Des Alliers (Saint-Michel-de-Bellechasse), chef adjoint et porte-parole en matière de transport
- Éloi Descoteaux (Lévis), participant à un mandant d'initiative
- Émile Dubé (Lévis), attaché de presse
- Jeanne Fortin (Saint-Anselme), attachée de presse adjointe
- Tristan Gagné (Saint-Zacharie), porte-parole en matière de finances
- Émile Lemieux (Saint-Michel-de-Bellechasse), parrain du projet de loi sur la réforme du mode de scrutin

Une activité exceptionnelle

Cette activité, réputée pour son sérieux et son réalisme, est organisée depuis 1992 par l'Assemblée nationale du Québec. Elle rejoint les objectifs de plusieurs cours de science politique au collégial en plus de permettre aux jeunes

d'acquérir des habiletés en communication orale et écrite et de développer certaines aptitudes intellectuelles et civiques.

La simulation est rendue possible grâce à la précieuse collaboration de la Fondation Jean-Charles-Bonenfant et à l'implication de professeurs passionnés par la vie démocratique québécoise.

Il est possible de revoir les <u>travaux du Forum étudiant 2023</u> sur le site Web de l'Assemblée nationale.

-30-

Cégep de Lévis

Direction des communications communications@cegeplevis.ca
Téléphone: 418 833-5110, poste 3110